

Ce chiffre réactualisé a été communiqué le Ministre des Postes et Télécommunications (Minpostel).

En effet, le 1er décembre dernier, le Ministre des Postes et Télécommunications (Minpostel), a indiqué que la compagnie de téléphonie mobile Orange Cameroun affiche cette année, 11 millions 899 mille 426 abonnés.

Elle est talonnée par MTN qui aligne 11 millions 99 mille 576 abonnés, contre 2 302 628 000 pour Viettel et son produit de téléphonie mobile Nexttel. C'est Camtel qui ferme ce classement avec 1 millions 800 mille 815 abonnés, note le site Investir au Cameroun.

L'Agence de régulation des télécommunications (ART) comptait en 2019, plus de 24 millions d'abonnés à la téléphonie mobile, contre 8 millions en 2010, soit une croissance de l'ordre de 146%.
